

JEAN-PAUL

BODIN

Législatives des 11 et 18 juin 2017
IV^e circonscription de la Vienne

JEAN-PAUL BODIN

titulaire

À 56 ans, je suis persuadé qu'il est temps de protéger notre avenir, sans renoncement au modernisme, en respectant beaucoup plus notre "Terre". Nos ressources ne sont pas inépuisables, je veux consacrer mon temps, mon énergie à défendre notre bien à tous.

FLORENCE CHASSEPORT

remplaçante

Native d'Antran, à proximité de Châtellerault, j'ai grandi avec des valeurs proches de la nature. Je souhaite être actrice de l'avenir de notre planète. Je pense pouvoir apporter un élan, un dynamisme à l'assemblée nationale.



✉ jean-paul.bodin0911@orange.fr

Madame, Monsieur,

Le 7 mai, nous avons évité le pire. Aujourd'hui, il n'est plus temps de voter contre, mais de voter pour. Je vous propose de voter pour une société écologiste, solidaire, ouverte.

Une société écologiste, c'est une société qui protège le climat, en sortant des énergies fossiles et du nucléaire. Une société où vous mangez des produits sains, issus de l'agriculture bio et locale. Une société où l'air et l'eau ne sont pas pollués. Une société qui prend soin des animaux. C'est une société qui crée un million d'emplois dans la transition écologique tout en réduisant vos factures d'énergie.

Une société solidaire et ouverte, c'est une société avec des services publics partout sur le territoire, pour vous soigner, pour vous protéger, pour éduquer nos enfants. Une société qui propose un toit et des revenus à chacune et chacun d'entre nous. Une société qui n'a pas peur de l'autre, et qui accueille les personnes en détresse. C'est une société qui construit un monde de paix et l'Europe de demain.

Mon engagement est responsable envers nos enfants, c'est à eux que je pense en vous demandant votre vote d'adhésion à l'écologie.

